Um den Maibaum getanzt

Kindertrachtengruppe trat im Seniorenheim auf

Mitterfels. (erö) Auch wenn die Senioren im BRK-Seniorenzentrum in Mitterfels nicht mehr wirklich um den Maibaum tanzen, gab es doch auch in diesem Jahr einen Tanz in den Mai: Die jungen Trachtler der Jugendtanzgruppe "Die lustigen Hofbergler" aus Haibach mit den Jugendleiterinnen Michaela Zach und Verena Schießl zeigten verschiedene Volkstänze: schwierigen "Siebenschritt" und den lustigen "Hans bleib da", den "Ochsentreiber" mit den vielen Drehungen, die Sternpolka und den "Kikeriki". Auch zwei kleine Sketche wurden auswendig vorgetragen, damit die Heimbewohner etwas zu

Mit dem Lied "Der Mai ist gekommen" wurden alle auf den

lachen hatten.

Nachmittag eingestimmt. Dazu spielte der Buchinger Sepp auf gewohnt zünftige Weise auf der Steirischen auf. Das Hauswirtschaftsteam um Andrea Pölt hatte den Speisesaal weiß-blau geschmückt, und alle Betreuerinnen, darunter viele ehrenamtlich, waren in Dirndl gekleidet. Betreuerin Birgit Loibl gab ein Mundartgedicht von der "Liab" zum Besten, dann wurde mit einer frischen Halben angestoßen.

Getanzt wurde rund um den kleinen Maibaum mitten im Speisesaal. Alle machten ihre Sache sehr gut und die Heimbewohner sangen und klatschen begeistert mit. Nicht fehlen durfte natürlich die "Waldler-Nationalhymne" "Mia san vom Woid dahoam", die alle nach Kräften mitsangen.



Die Kindertrachtengruppe tanzte für die Senioren.